

Hoy sigue la fiesta del teatro en FITZA 2025 con cinco montajes en simultáneo

PANORAMA. La magia del teatro se expandirá por la región, llevando a cada rincón una selección de producciones que prometen emocionar, inspirar y conectar a las comunidades con lo mejor del arte escénico.

Redacción
espectaculo@mercurioantofagasta.cl

Con multitudinaria asistencia y gran participación de los asistentes, el Festival Internacional de Teatro Zicosur de Antofagasta (FITZA) 2025 dio inicio a su XXVII versión en uno de los escenarios públicos más emblemáticos de Antofagasta, el Parque Croacia, presentando una cartelera que reúne lo más destacado de la producción teatral local, nacional e internacional.

La jornada inaugural fue un verdadero regalo cultural, marcando el comienzo de una semana inolvidable para los amantes del teatro. Con la presentación "Estuario al Fin del Mundo" de Teatro la Obra de Concepción, comenzó esta nueva edición del festival que trae obras para diversos públicos.

Durante siete días ininterrumpidos, las diferentes compañías presentarán sus obras no solo en la capital regional, si-

no también en distintas comunas de la Región de Antofagasta como Mejillones, Tocopilla, Taltal, Sierra Gorda y Calama.

Cabe destacar que el Festival Internacional de Teatro Zicosur de Antofagasta es organizado por la Agrupación Artístico Cultural Pedro de la Barra y presentado por Escondida | BHP.

Para Ángel Lattus, fundador y director general del festival, "es emocionante ver cómo el teatro logra unir a la comunidad. Nos llena de orgullo poder ofrecer una cartelera tan diversa que llegará a distintas localidades de nuestra región. FITZA 2025 es una invitación a disfrutar, reflexionar y conectarnos a través del arte, y esperamos que cada obra deje una huella en quienes asistan", indicó.

Abel Benítez, director de Asuntos Corporativos de Escondida | BHP, señaló que "como compañía reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo cultural y social de la región. El apoyo a iniciativas

como FITZA refleja nuestro propósito de generar valor más allá de la minería, promoviendo la conexión entre las comunidades a través del arte y el teatro. Este festival no solo resalta el talento local, nacional e internacional, sino que también extiende la magia del teatro a cada rincón de la región, contribuyendo a la reflexión y al acceso equitativo a la cultura para todos".

PROGRAMACIÓN

Este domingo, la fiesta teatral continúa con imperdibles montajes que se realizarán simultáneamente a las 20:00 horas.

Espacio FITZA (ubicado Orella 982) será el escenario de la puesta en escena "DINA 1974 - La Clínica" de Teatro en Casa de Santiago. En tanto, en la multicancha Bonilla Bajo (ubicada en Coronel Adolfo Holley 663) se presentará "Estuario al Fin del Mundo" de Teatro la Obra de Concepción.



ATABLERO VUELTO SE DIÓ EL INICIO A UNA NUEVA VERSIÓN DE FITZA 2025.

Porsu parte, "Mi Madre Nada" de la compañía santiaguina del mismo nombre, se exhibirá en La Providencia (ubicada en Matta 3230).

Y para el cierre de esta gran jornada, "La Tercera Hermana" de Zudamerikan Theater de Santiago, se exhibirá a las 21:00 horas en el Parque Croa-

cia (ubicado en Avenida Repùblica de Croacia 0556).

TOCOPILLA

El público tocopillano también podrá vivir la experiencia de FITZA 2025, ya que en el Teatro Andrés Pérez de la comuna, a las 20:00 horas, se presentará la obra "Cardumen; poema

escénico para un pez" de la compañía mexicana Cuarto Fractal.

Para conocer la programación completa y detallada, con los horarios, días y lugares en que se efectuarán las diferentes puestas en escena, revisa las redes sociales de FITZA festival y la página web www.fitza.cl.